

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 31. Januar 2007

**Bekanntmachung**

**Totengedenken im Gemeinderat bezüglich des Todes von Landrat Kretz**

---

Vor Eintritt in die Tagesordnung trägt Oberbürgermeisterin Büsse Folgendes vor:

„Sehr geehrte Damen und Herren, meine sehr geehrten Damen und Herren Stadträte, Sie alle haben die Nachricht vom plötzlichen Tod unseres Landrates Claus Kretz in der letzten Woche vernommen. Ich möchte Sie bitten, sich in seinem Gedenken von Ihren Plätzen zu erheben.

Herr Landrat Claus Kretz stand als Landrat seit 1997 an der Spitze des Landkreises Karlsruhe. Zuvor war er vier Jahre als erster Landesbeamter und Stellvertreter des Landrates tätig.

Mit großem Weitblick, hervorragender fachlicher Kompetenz und außergewöhnlichem Einsatz hat er die Geschicke des Landkreises geleitet. Mit Mut und Entschlossenheit hat er neue Herausforderungen angenommen und konstruktiv vorangetrieben. Unseren Landkreis Karlsruhe erkannte er als wichtigen Teil unserer gemeinsamen badischen Heimatregion an.

Claus Kretz war im Umgang mit anderen Menschen sachlich und fair – er war bei seinen Mitarbeitern ein angesehener Chef. Sein Einsatz und seine kompetente Arbeit haben ihm über die Grenzen des Landkreises hinaus Respekt und Achtung verschaffen. Landrat Kretz hat sich um das Wohl der Bürgerinnen und Bürger unseres Landkreises verdient gemacht.

In großer Trauer nehmen wir Abschied. Unser Mitgefühl und Zuspruch gilt seinen Angehörigen und Freunden.

Der Tod des Landrates sollte uns alle daran erinnern, dass Politik nicht jeden Preis wert ist.

Wir werden Herrn Landrat Kretz in würdiger Erinnerung halten!“

- - -